



Neujahrsvesper der Reformierten Kirchgemeinde Seon

Am Spätnachmittag dieses 1. Januars liess sich eine grosse Neujahrgemeinde in die reformierte Kirche Seon zur Vesper rufen. Diese wurde in der stimmungsvoll geschmückten, warm erleuchteten Kirche zu einem ermutigenden Gottesdienst. Mit wunderschönen Alphornklängen und am Klavier begleitete Marc Urech die Gemeinde einfühlsam durch die Feierstunde, zwischendurch unterstützt durch Pfarrer Jürg von Niederhäusern mit der Gitarre. Die Gemeinde stimmte mit altbewährten und neueren Lob- und Dankliedern in das Gotteslob ein. Unser Pfarrer Jürg von Niederhäusern legte seiner frohmachenden Neujahrspredigt, mithilfe von eindrücklichen Bildern an der Leinwand, die Jahreslosung 2016 zugrunde: Gott spricht. „*Ich will euch trösten wie einen seine Mutter tröstet.*“ (Jesaja 66, 13) Als Weggeleit durch das neue Jahr konnten die Gottesdienstbesucher/innen eine Spruchkarte mit einem persönlichen Bibelwort ziehen.

Nach dem fröhlichen Ausgangsspiel begab sich die Gemeinde, gestärkt in der Gewissheit, dass auch im neuen Jahr unsere Zeit in Gottes Händen steht und von Ihm gesegnet wird, zum Anschlussprogramm ins Kirchgemeindehaus. Um die von unserem Sigristen Max Frischknecht festlich geschmückte Mitte des Kirchgemeindesaals traf sich die Gemeinde zum Anstossen auf ein gutes 2016. Man genoss die feinen, gluschtigen Apérohäppchen, die Rosmarie Bolliger äusserst kreativ vorbereitet hatte. Dabei ergaben sich verschiedentlich Gelegenheiten zum gedanklichen Austausch, unter anderem über die gezogenen Spruchkarten.

Unser herzlicher Dank geht an alle, die zum Gelingen dieses frohen, gemeinsamen Jahresauftaktes beigetragen haben.

Eingesandt.